

いちょう



10月号

【学校教育目標】豊かな心をもち 元気で学び合う児童を育む

栃木市立藤岡小学校だより
令和7年10月15日発行
文責 校長 阿部 啓子
藤岡小 HP
学校ニュースへ
アクセス!!



ひんやりとした秋気が心地よい季節となりました。

9月30日には、前期の学びのすがたを手交いたしました。前期の学びのすがたは4月から9月までのお子様の各教科の学習、行動の記録をお伝えしました。担任より一人一人へ丁寧に言葉を掛け、手渡しました。おうちの方がお子様と学びのすがたをご覧になり、また頑張ろうと励みにしてもらいたいと思っています。

子どもたちの 豊かな心を育むために・・・思いやる

~6年生 道徳の授業から~

6年生は、道徳で「いじめを見逃さない、生まないためには」について、考えました。見て見ぬふり、関係ない、助けたいけど、どうすればいいか、自分のせいと思いたくない等、いろいろな立場の気持ちを考えたり、どうすればいじめをなくせるかを考えたりしました。

前のめりに真剣に聞いている表情、友達と進んで意見を伝え合う様子、チャイムが鳴っても授業の振り返りを書き続けていた児童の姿が印象的でした。



授業の最後には、夏休みのいじめ防止フォーラムに参加した児童の意見を担任が読み上げ、何とかしたいという意欲が高められたと感じました。難しい問題ですが、一人一人が真剣に自分事としてとらえ、みんなで考えていく、今日の時間こそがいじめ防止につながるものになると強く感じました。6年生のみなさん、すばらしい授業をありがとうございました。参観した職員もたくさん学ばせていただきました。

運動会

10月29日(水)に運動会を計画しています。実施に向けて、子どもたちも6年生を中心にスローガンや係を決め、練習も始まりました。当日は、ぜひご観覧いただき、子どもたちへご声援をお願いいたします。当日の天候を見て、実施の可否をメール(6:00)でお知らせいたします。よろしくお願ひいたします。

*藤岡小ホームページ「学校ニュース」では、運動会の練習から当日まで、行事や日々の授業の様子など、写真を掲載しておりますので、ぜひ、合わせてご覧ください。

子どもたちの いきいきとした学習活動のために・・・考える

～9/24 授業参観・懇談会～ たくさんのご参観 ありがとうございました！

今回は、懇談会の時間に子ども達が校庭で遊ぶことができるよう、保護者の皆様には、運動公園の駐車場を利用していただきました。ご苦労をおかけしてしまいましたが、藤小オンステージ、懇談会、授業参観と、たくさんの保護者の皆様にご参観いただくことができました。子どもにとって、日頃の学校の様子を家の人に見てもらうこと、頑張っていることを知ってもらうことは、何よりの励みになったと思います。

また、同日、午前中に学年 PTA：1年生(昔遊び)、5年生(うどん作り)も行いました。ありがとうございました。今後も S サポ(保護者ボランティア)等で、授業に入っていたら機会を設定していきますので、ご協力をお願いいたします。



5年 臨海自然教室 9月 11日(木)～12日(金)

心配された天気でしたが、とちぎ海浜自然の家では、青空も見え、臨海自然教室のメインのなぎさ活動もできました。海を満喫できたと思います。今回は、1日目に JAXA の見学の予約が取れ、貴重な体験活動も行うことができました。2日目は、水族館見学でイルカショーなどを楽しみました。

海を感じ、宇宙を感じ、地球を感じた思い出いっぱいの臨海自然教室でした。保護者の皆様、児童の送迎や準備等、お世話になりました。



4年 宿泊学習 10月 2日(木)～3日(金)

晴天に恵まれ、みかも山ハイキングを楽しんだり野外調理(カレーライス作り)に挑戦したり、自然の中で過ごすことができました。キャンドルファイヤーでは、同宿の小学校と交流し、ダンスやクイズ、歌を歌って大いに盛り上りました。思い出いっぱいの宿泊学習になりました。

自然の家みかもは、施設が新しく、快適に過ごしました。4年生は、保護者の皆様に宿泊先へ迎えに来ていただきました。お忙しい中、ご協力くださいまして、ありがとうございました。

